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Abstract (en)
The machine tool (10a) i.e. agitating machine (11), has a tool holder (15) arranged at a longitudinal end area (13) of a housing (12a) for
accommodating and holding a tool (16) i.e. agitating bar (17). A handle arrangement (30a) is provided with two handle parts (31a, 32a) that
comprise two handle portions (33a, 34a). The handle parts are supported at the housing for adjustment of a longitudinal distance (28) of the handle
portions and movable to the longitudinal end area of the housing by housing bearings (35a, 36a).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Hand-Werkzeugmaschine (10a), insbesondere eine Rührmaschine (11) zum Anrühren von Baumaterial (21), mit
einer durch einen Antriebsmotor (18) antreibbaren, an einem Längsendbereich (13) eines Gehäuses (12a) der Hand-Werkzeugmaschine (10)
angeordneten Werkzeugaufnahme (15) zum Aufnehmen und Halten eines Werkzeugs (16), insbesondere eines Rührstabes (17), mit einer
Handgriffanordnung (30a) mit einem ersten, eine erste Handgriffpartie (33a) aufweisenden Handgriffteil (31a) und einem zweiten, eine zweite
Handgriffpartie (34a) aufweisenden Handgriffteil (32a) zum Ergreifen durch einen Bediener. Bei der Hand-Werkzeugmaschine (10a) ist vorgesehen,
dass das erste Handgriffteil (31a) und das zweite Handgriffteil (32a) zu einer Einstellung eines Längsabstands (28) ihrer jeweiligen Handgriffpartie
(33a, 34a) zu dem Längsendbereich (13) des Gehäuses (12a-12c) mittels mindestens einem Gehäuselager (35a, 36a) beweglich an dem Gehäuse
(12a) gelagert sind.
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